



Laicos consagrados monfortianos de Lima invitados a un retiro

LIMA, Perú - El domingo 14 de enero tuvo lugar en la casa de las hermanas Nuestra Señora del “Bon Consejo” el encuentro de los Consagrados Montfortianos de Lima. La jornada con el tema “Con María vivo mi consagración en la Iglesia” se enmarca en un programa de formación continua de diferentes grupos que hacen de la consagración monfortiana su punto en común.

Entre los participantes, además de los asociados monfortianos, se encontraban miembros de la "Consecratio Mundi", dos miembros del instituto "Misioneras de María", la Legión de María, y miembros de otros movimientos laicos de América Latina.

El facilitador de la jornada, el P. Luis SALVADOR, SMM que coordina los grupos de asociados monfortianos en Perú, estuvo rodeado de un equipo que se encargó de la logística y la venta de los libros monfortianos.

Después de una introducción orante y unas palabras de bienvenida del Padre Carlos HUDTWALCKER, SMM, el Padre Marco PASINATO, SMM, como primer orador presentó la vocación y la misión bautismal en el lenguaje típico del Padre de Montfort. El segundo

ponente, el Padre Jesús CUCHO SMM, dio puntos de referencia sobre cómo vivir la consagración monfortiana.

A la jornada asistieron un buen número de padres monfortianos, especialmente el Superior General que saludó y animó a los participantes con una breve palabra, traducida por el Padre Jesu DASS, SMM. El Superior de la entidad brindó información sobre la página web de la congregación y guió el acto de renovación de la consagración monfortiana.

La Eucaristía presidida por el Padre Jesús como responsable general de la comisión de espiritualidad cerró una jornada animada y rica en reflexión, fraternidad y compartir.

P. Marco Pasinato, SMM